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ÇOS GERAIS.
A data de início e posse será no dia 15 de Janeiro de 2018.
Salientamos que com o não comparecimento no prazo determinado, 
implicará na perda automática da vaga do CONCURSO.
Sendo o que se apresenta para o momento, firmamo-nos.
Maricá, 21 de Dezembro de 2018
Atenciosamente,
José Orlando de Azevedo Dias
Diretor Presidente.

A COMPANHIA DE DESENVOLVIMENTO DE MARICÁ,
COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO
ERRATA 
PROCEDIMENTO LICITATÓRIO FECHADO Nº 07/2018 – CODEMAR
No Edital do Procedimento Licitatório Fechado 07/2018, referente ao 
processo nº 20479/2018 publicado no site da Codemar, www.code-
mar-sa.com.br; 
Houve ausência da Minuta Contratual no arquivo do Edital, contudo já 
colocamos o mesmo no site. 
Presidente: José Luiz da Silva Fernandes.
20/12/2018

EXTRATO DO CONTRATO N.º 58/2018, REFERENTE AO PROCES-
SO ADMINISTRATIVO N.º 25486/2018.
PARTES: COMPANHIA DE DESENVOLVIMENTO DE MARICÁ - AMD 
– ESTAÇÕES DE TELECOMUNICAÇÕES E DE TRÁFEGO AÉREO 
LTDA.
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM SER-
VIÇOS DE TELECOMUNICAÇÕES E DE TRÁFEGO AÉREO - EPTA 
CATEGORIA A, E DE AUXÍLIOS DE PROTEÇÃO AO VOO PARA O 
AERÓDROMO DE MARICÁ, CONFORME PREVISTO NO TERMO 
DE REFERÊNCIA E SEUS ANEXOS.
VALOR: R$34.720,00 (TRINTA E QUATRO MIL, SETECENTOS E 
VINTE REAIS).
FUNDAMENTO LEGAL: LEI FEDERAL N.º 13.303/2016 E DECRETO 
MUNICIPAL N.º 158/2018.
PRAZO: 40 (QUARENTA) DIAS.
PROGRAMA DE TRABALHO: 38.01.26.781.0068.1055.
ELEMENTO DE DESPESA: 3.3.3.9.0.39.00.00.00.
FONTE DE RECURSO: 236 – ROYALTIES PARTICIPAÇÃO ESPE-
CIAL.
NOTA DE EMPENHO: 566/2018
DATA DE ASSINATURA: 14/12/2018.
MARICÁ, 19 DE DEZEMBRO DE 2018.                    
José Orlando Dias
Diretor Presidente

PORTARIA N.º 167 DE 19 DE DEZEMBRO DE 2018. 
DESIGNA A COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO DO CUMPRIMENTO 
DO CONTRATO N.º 58/2018 REFERENTE AO PROCESSO ADMI-
NISTRATIVO N.º 25486/2018.
O PRESIDENTE DA CODEMAR, no uso de suas atribuições legais, 
considerando a deliberação da Superintendência de Compras, Contra-
tos e Convênios, em observância ao art. 22, §4º do decreto municipal 
158/2018 e considerando a necessidade de regulamentar e fiscalizar 
o cumprimento do contrato de n.º 58/2018, cujo objeto é a contratação 
de empresa especializada em serviços de telecomunicações e de trá-
fego aéreo - EPTA categoria A, e de auxílios de proteção ao voo para 
o aeródromo de Maricá, conforme previsto no Termo de Referência e 
seus anexos.
RESOLVE:
Art. 1º DESIGNAR a Comissão de Fiscalização do presente contrato 
composta pelos servidores abaixo mencionados:
BRUNO MARINHO DE OLIVEIRA LOPES: 050
ISAAC PEREIRA DA SILVA DO NASCIMENTO: 066
LUIZ FERNANDO NOVAIS NUNES: 073
Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, revoga-
das as disposições em contrário, gerando seus efeitos a partir de 14 
de dezembro de 2018.
Publique-se!
Companhia de Desenvolvimento de Maricá, em 19 de dezembro de 
2018.
José Orlando Dias 
Diretor Presidente

COMPANHIA DE DESENVOLVIMENTO DE MARICÁ S.A. - CODE-
MAR
RUA JOVINO DUARTE DE OLIVEIRA, 481 - MARICÁ - RJ.
CNPJ: 20.009.382/0001-21
DIRETORIA GERAL DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS
CONTABILIDADE
Demonstrações Contábeis Trimestrais
3º Trimestre / 2018
Incluem:
Balanço Patrimonial - Comparativo
Demonstração do Resultado do Exercício Acumulada
Demonstração das Mutações do Patrimônio Líquido 
Demonstração dos Fluxos de Caixa
Notas Explicativas
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COMPANHIA DE DESENVOLVIMENTO DE 
MARICÁ

COMPANHIA DE DESENVOLVIMENTO DE MARICÁ,
Ilma. Sr. LEONARDO SOUZA DA SILVA
Assunto: CONVOCAÇÃO CONCURSO PÚBLICO - CODEMAR
Sr. Candidato,
Pelo presente instrumento, fica Vossa Senhoria convocado a compa-
recer junto à COMPANHIA DE DESENVOLVIMENTO DE MARICÁ – 
CODEMAR S/A, na Superintendência de Administração e Finanças, 
até o dia 14 de Janeiro de 2019 com todas os documentos solicitados 
na cartilha anexo, incluindo a carteira de trabalho, para tratar da con-
tratação do Concurso Público para o cargo de AUXILIAR DE SERVI-
ÇOS GERAIS.
A data de início e posse será no dia 15 de Janeiro de 2018.
Salientamos que com o não comparecimento no prazo determinado, 
implicará na perda automática da vaga do CONCURSO.
Sendo o que se apresenta para o momento, firmamo-nos.
Maricá, 21 de Dezembro de 2018
Atenciosamente,
José Orlando de Azevedo Dias
Diretor Presidente.

Ilma. Sra. MARIA JENY BITTENCOURT
Assunto: CONVOCAÇÃO CONCURSO PÚBLICO - CODEMAR
Sra. Candidata,
Pelo presente instrumento, fica Vossa Senhoria convocado a compa-
recer junto à COMPANHIA DE DESENVOLVIMENTO DE MARICÁ – 
CODEMAR S/A, na Superintendência de Administração e Finanças, 
até o dia 14 de Janeiro de 2019 com todas os documentos solicitados 
na cartilha anexo, incluindo a carteira de trabalho, para tratar da con-
tratação do Concurso Público para o cargo de AUXILIAR DE SERVI-
ÇOS GERAIS.
A data de início e posse será no dia 15 de Janeiro de 2018.
Salientamos que com o não comparecimento no prazo determinado, 
implicará na perda automática da vaga do CONCURSO.
Sendo o que se apresenta para o momento, firmamo-nos.
Maricá, 21 de Dezembro de 2018
Atenciosamente,
José Orlando de Azevedo Dias
Diretor Presidente.

Ilma. Sra. GRAZIELA DO NASCIMENTO GONÇALVES CORRELO
Assunto: CONVOCAÇÃO CONCURSO PÚBLICO - CODEMAR
Sra. Candidata,
Pelo presente instrumento, fica Vossa Senhoria convocado a compa-
recer junto à COMPANHIA DE DESENVOLVIMENTO DE MARICÁ – 
CODEMAR S/A, na Superintendência de Administração e Finanças, 
até o dia 14 de Janeiro de 2019 com todas os documentos solicitados 
na cartilha anexo, incluindo a carteira de trabalho, para tratar da con-
tratação do Concurso Público para o cargo de AUXILIAR DE SERVI-

do CME anexado estando na sala do CMS para quem quiser ver. A 
conselheira Denise solicitou na sala do CMS para que convidássemos 
o secretário e o diretor do Hospital Antônio Pedro para a próxima reu-
nião da Metro II e solicitamos também a secretária e o regulador para 
melhores esclarecimentos. Terceiro ponto da pauta: Eleição do tesou-
reiro: Ficou para próxima pauta por falta de quórum. Quarto ponto da 
pauta: Apresentação e aprovação do Projeto Chamamento de Clínica 
Veterinária e do Laboratório: A secretária geral Cristiane convida a Sra. 
Milena Costa que é Coordenadora Especial de Proteção Animal para 
a apresentação. A Sra. Milena começa agradecendo o acolhimento e 
dando início a apresentação. A secretária geral Cristiane diz que um 
usuário gostaria de dar uma palavra e pergunta se os conselheiros 
estão de acordo, sendo concordado por todos, ele toma a palavra. 
Se apresentando como Áureo Magalhães ele diz ser morador de Itai-
puaçú. Acontece que as pessoas vão morar lá e largam os cachorros 
soltos e vão embora largando na rua, diz ainda que deveria ter uma 
lei que responsabilizasse as pessoas ao abandonar seus animais nas 
ruas, por que não tem como identificar os donos dos animais abando-
nado. A Secretária Geral Cristiane diz que já existe a Lei de abandono, 
diz ainda que o Conselho poderia encaminhar uma lei de para a pre-
feitura para cadastramento, diz que não é utopia, por que temos uma 
Coordenadoria de Animais. A Coordenadora Milena diz que foi solici-
tado a compra de 5 mil micro chips, para ser colocado nos animais e 5 
mil maquinas leitora. A Secretária Geral Cristiane diz que infelizmente 
no temos quórum para aprovação, mas poderia fazer uma reunião ex-
traordinária para aprovação. O Conselheiro Sandro diz que devido ao 
final do ano e a nossa próxima reunião ser dia 13/12, acharia melhor 
que depois de tão bem explicado o Projeto, valor e sobre as clinicas, 
o Pleno poderia fazer uma aprovação prévia ou recomendar o anda-
mento do Projeto, que depois ela voltaria com os resultados e faria a 
aprovação final. Colocado em votação, foi aprovado a Recomendação 
do andamento do Processo do Chamamento Público para contrata-
ção de Pessoas Jurídicas Especializadas em prestação de serviços 
Médicos-Veterinários para atender as necessidades do Programa Mu-
nicipal de Castração de Animais e o Edital com Objeto de Atendimento 
Laboratorial Veterinário pertinente às Ações do Programa Municipal 
de Castração de Animais de Maricá da Secretaria de Saúde de Mari-
cá. Por unanimidade e que o mesmo retorne para aprovação final. O 
Conselheiro Vicente Silva parabeniza a Coordenadora pelo projeto e 
diz tudo tem ter um começo e que cabe ao Conselho fiscalizar e acom-
panhar o andamento do processo. Quinto ponto da pauta: Aprovação 
de 02 Conselheiros Usuários para compor a Comissão de Finanças 
e Orçamento (Sérgio e Luciane saíram): Ficou para próxima pauta. 
Sexto ponto da pauta: Indicação para compor o Conselho Gestor do 
CEREST (Sérgio saiu): Ficou para próxima pauta. Sétimo ponto da 
pauta: Indicação de um Profissional de Saúde para compor a Metro II: 
O conselheiro Sandro diz que a indicação para a Metro II já foi decidida 
na última reunião sendo a conselheira Lusmar indicada, só faltando 
entrar na ata, sendo assim que dessa vez conste na ata a indicação 
da conselheira Lusmar para ser a nossa representante na Metro II. A 
Secretária geral Cristiane diz que na hora de ouvir a gravação para fa-
zer a ata, provavelmente não saiu no áudio e que pode ter sido falado, 
mas não aprovado. Sendo assim perguntado novamente e aprovado 
por unanimidade, Lusmar fica definida como representante. Oitavo 
ponto da pauta: Pautas para Próxima Reunião: Eleição do tesoureiro, 
aprovação de 02 Conselheiros Usuários para compor a Comissão de 
Finanças e Orçamento, Indicação para compor o Conselho Gestor do 
CEREST, centro de feridas e relatório de viagem Denise e Sergio (pe-
dido de Denise). Nono ponto da pauta: Informes Gerais: O conselheiro 
Antônio Carlos comunica que no dia 07 de dezembro de 8h às 16h no 
posto central ocorrerá a eleição da Associação dos Profissionais de 
Saúde e a conselheira Selma Lourenço diz que não poderá compa-
recer a próxima reunião, pois estará em Portugal retornando somente 
dia 30/12. A reunião foi encerrada às 15:35 (Quinze horas e trinta e 
cinco minutos) da qual, eu Cristiane Dutra, secretária geral, lavro a 
presente ata que por expressar a verdade,  dato e assino  juntamente 
com os Conselheiros presentes, Maricá, 29 de novembro de 2018. XX
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